



Intercédons pour le monde musulman !

Le Christ nous a rendus libres pour que nous connaissions la vraie liberté. C'est pourquoi tenez bon et ne vous laissez pas réduire à nouveau en esclavage (Galates 5.1, BDS).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BURKINA FASO : Merci pour vos prières pour la région du Sahel, où les habitants font face à des menaces et attaques constantes de la part des djihadistes. Le samedi passé, en dépit des inquiétudes de sécurité, des chrétiens ont fêté le retrait du directeur de l'école biblique locale des Assemblées de Dieu là. Gloire à Dieu, avant cet événement le gouvernement a arrêté 70 djihadistes dans la zone. La célébration s'est déroulée en paix. Veuillez continuer à prier pour cette région. Selon un professeur à la FATAD, les imams prêchent des messages incendiaires dans les mosquées, et cela est permis au nom de la liberté religieuse garantie. Pourtant, en raison de la forte influence musulmane, les chrétiens sont souvent privés de la même liberté, par exemple, quand ils veulent tenir des veillées de prière.

GUINEE-CONAKRY : Un diplômé qui sert comme missionnaire dans cette nation majoritairement musulmane est pasteur d'une église qu'il a implantée dans un grand quartier et actuellement est en train d'implanter une deuxième ailleurs. Il nous partage deux sujets. Priez :

- « pour deux de mes chrétiennes qui ne peuvent plus venir à l'église parce que les parents menacent de les déshériter.
- pour notre lieu de culte que nous sommes en train de construire. Que le Seigneur pourvoie pour son achèvement. »

REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE : un étudiant demande la prière pour deux requêtes qui concernent son pays :

- Priez pour des fonds pour fournir des bourses pour sept pasteurs de la RCA qui visent aller à l'école biblique à Ouagadougou, au Burkina Faso. La formation pentecôtiste est capitale pour éviter les faux enseignements qui prévalent dans de nombreuses églises en RCA. Une telle formation n'y est pas disponible, et les Assemblées de Dieu du Burkina ont donné la place aux étudiants mais ont besoin de fonds pour leur scolarité.
- Les affrontements violents entre musulmans et « chrétiens » (c'est-à-dire, des non-musulmans) ont escaladé ces derniers mois. Cependant, les policiers manquent des ressources telles que des armes et des véhicules. Ils ne peuvent donc protéger des personnes, dont beaucoup vivent toujours dans des camps éparpillés dans la capitale, Bangui, en raison de l'insécurité. Le pays est soumis à un embargo sur les armes en vue de contrôler la violence. Le président de la RCA est actuellement en France pour négocier son aide. Priez pour que Dieu dirige ces leaders dans leurs décisions. Priez pour la protection de la population en RCA. Intercédez aussi pour ceux qui luttent, afin que le Saint-Esprit les affronterait dans sa puissance et son amour.

RD CONGO : Un ancien étudiant qui travaille dans la partie est de cette nation écrit : « Prier pour moi, pour le travail que je suis en train de faire de sensibiliser les étudiants en missiologie, et pour le voyage que je vais faire vers le nord-est ... pour sensibiliser les jeunes pour la mission et le besoin d'évangéliser les musulmans à [une ville], une contrée où l'islam est en expansion subissant l'influence du Sud-Soudan. » Que le Seigneur fasse en sorte que ces jeunes saisissent bien la nécessité de le faire.

Ressources de prière

Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.